

# *OMS rechaza politización de investigaciones sobre la Covid-19*



Imagen de archivo/RHC

Ginebra, 4 mar (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, aseguró que todas las hipótesis sobre el origen del coronavirus SARS-Cov-2 siguen hoy sobre la mesa, al rechazar la politización y abandono de las investigaciones.

Tras acusaciones de varias entidades de Estados Unidos de que «muy probablemente un posible incidente de laboratorio» en Wuhan, China, ocasionó la pandemia de la Covid-19, el titular de la OMS afirmó la víspera que lamentaba la politización de esos estudios, que deben ser un proceso puramente científico y no un fútbol geopolítico.

“Esto hace dificultar la tarea de identificar los orígenes. Y eso hace que el mundo sea menos seguro”, denunció.

Tedros volvió a negar que la OMS abandonó las investigaciones sobre la génesis del virus y dejó muy claro que el trabajo de la agencia para identificar los orígenes de la pandemia de COVID-19 continúa,

contrario a recientes informes de algunos medios de comunicación y comentarios de los políticos.

Además, instó a que si algún país tiene información sobre el asunto la comparta con la OMS y la comunidad científica internacional, no para culpar a nadie, sino para avanzar en la comprensión de cómo empezó esta pandemia, prevenir, actuar y responder a futuras epidemias y pandemias.

La epidemióloga líder de la OMS, Maria Van Kerkhove, aseguró que están previstas múltiples misiones tanto a China como a otros lugares para realizar varios tipos de estudios sobre el nacimiento del virus, y conocer detalles de los animales sospechosos, información sobre el comercio de animales salvajes y los mercados.

«No hay ninguna ocultación silenciosa de ningún plan. Hemos sido y seguimos siendo abiertos y transparentes. No pararemos hasta comprender los orígenes de esto», reiteró.

También Tedros resaltó que ese proceder es científico y moralmente correcto para prevenir la próxima pandemia, porque millones de personas perdieron la vida y porque el mundo entero fue tomado como rehén por un virus. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315650-oms-rechaza-politizacion-de-investigaciones-sobre-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**